

Althengstett Surfen über die Luft

[9.12.2011] Nachdem die Deutsche Telekom den Standort Althengstett um den Mobilfunkstandard UMTS erweitert hat, können die Bürger dort nun mit Hochgeschwindigkeit online gehen.

Ab sofort können die Bürger der baden-württembergischen Gemeinde Althengstett mit bis zu 42,2 Mbit/s mobil im Internet surfen. Dafür hat die Telekom ihr Mobilfunknetz in der Kommune um UMTS erweitert. Mithilfe dieses Mobilfunkstandards lassen sich große Datenmengen über die Luft übertragen. Über das neue Netz können die Althengstetter nicht nur mobil online gehen, sondern auch von ihrem heimischen Computer aus. Alles, was sie dafür laut Unternehmensangaben brauchen, ist ein UMTS-Stick. Das Ziel der Telekom sei es, möglichst vielen Menschen einen schnellen Internet-Zugang zu bieten. "Dabei setzen wir auf einen Technologie-Mix", sagt Michael Haag, Leiter Planung und Ausbau der Telekom, Region Südwest. "Letztendlich ist es egal, ob man per Festnetz oder Mobilfunk auf das Internet zugreift. Hauptsache, es geht schnell." (cs)

<http://www.althengstett.de>

<http://www.telekom.de>

Stichwörter: Breitband, Deutsche Telekom, Althengstett

Bildquelle: Deutsche Telekom

Quelle: www.kommune21.de